

7ème Randonnée de Coye

Dimanche 17 octobre 1999

Cette année, contrastant avec l'an dernier, nous avons bénéficié d'un beau temps exceptionnel qui, tout en mettant en valeur le parcours emprunté, permettait à de nombreux participants d'effectuer un pique-nique très agréable. Participation record : 242 (dont 58 mineurs), 86 d'entre eux parcourant les 20 km (35% d'augmentation par rapport aux années précédentes).

Nous avons adopté la date du 3ème dimanche d'octobre après entente avec le président de l'association de VTT de Chaumontel. Cette initiative, évitant une gêne mutuelle, a été appréciée par les participants.

Deuxième avantage de ce choix : le week-end picard ayant lieu le 2ème dimanche d'octobre nous permet d'accueillir un nombre plus important de marcheurs.

Le succès se poursuit donc. Comment s'en étonner :

- ⊗ nous offrons un parcours prestigieux que nous vaut notre environnement.
- ⊗ notre accueil, grâce à la présence d'une bonne équipe d'adhérents de la Sylve, est particulièrement goûté.

Merci encore à tous.